

AVISO DE PRIVACIDAD

ADV HEALTY CORP S. de R. L. de C. V., (en lo sucesivo SciencePharma) con domicilio en **calle Cascada de Montebello número 234, Juriquilla, Querétaro, Querétaro, código postal 76230**, y con Registro Federal de Contribuyentes **PRE230804NE8**, en cumplimiento con lo dispuesto por la **Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (en lo sucesivo LFPDPPP)**, su reglamento y demás disposiciones aplicables, es responsable del tratamiento de sus datos personales, y pone a su disposición el presente Aviso de Privacidad:

1. USO DE COOKIES Y TECNOLOGÍAS DE RASTREO.

Nuestro sitio web utiliza cookies y tecnologías similares para mejorar la experiencia del usuario, analizar el tráfico y ofrecer contenido personalizado. Las cookies son pequeños archivos de texto que un servidor de web envía a la computadora del Usuario al entrar al sitio web de SciencePharma, mismas que sirven para poder brindarle una mejor atención respecto de nuestros productos y/o servicios.

Usted puede desactivar estas tecnologías desde su navegador.

2. CÓMO PROTEGEMOS SUS DATOS.

SciencePharma utiliza la tecnología más avanzada a su alcance para proteger los Datos Personales proporcionados. Esta tecnología, en el caso del sitio web, almacena de forma segura y previene la

intercepción de los Datos Personales suministrados. SciencePharma, a través de la tecnología más

avanzada a su alcance, establecerá medidas de seguridad: administrativas, técnicas y físicas que

permitan proteger los datos personales contra daño, pérdida, alteración, destrucción, o el uso,

acceso o tratamiento no autorizado.

3. TRANSFERENCIA DE DATOS

Para cumplir las finalidades descritas, sus datos podrán ser remitidos a proveedores, distribuidores

o partes relacionadas o socios comerciales de SciencePharma, ya sean nacionales o extranjeros,

los cuales, en su caso, destinarán los datos personales a las mismas finalidades descritas en el

presente Aviso de Privacidad.

El consentimiento expreso y/o por escrito para el tratamiento de los datos o transferencias que así

lo requieran serán recabados a través de las solicitudes, registros, formatos, contratos o cualquier

otro medio que para el efecto establezca SciencePharma.

4. DERECHOS ARCO.

Usted tendrá derecho a ejercer en todo momento su derecho de Acceso, Rectificación,

Cancelación u Oposición, así como revocar su consentimiento según lo establecido en la

legislación aplicable y en el presente Aviso de Privacidad. Para ejercitar dichos derechos deberá

hacernos llegar un correo electrónico a: datospersonales@sciencepharma.com.mx

SciencePharma dará respuesta a las solicitudes para el ejercicio de los derechos a que se refiere el

presente Aviso de Privacidad, en un máximo de 20 días hábiles o en su caso notificará a usted la

ampliación de este término cuando existan causas que lo justifiquen. Para la atención de cualquiera

de los derechos o la revocación del consentimiento será necesario:

- Se acredeite la identidad del titular o su representante legal con copia de identificación oficial,

y documento donde consten las facultades del representante.

- Se adjunte a la solicitud los requisitos del artículo 28 de la LFPDPPP.
- El medio por el cual requiere se le notifique, obtenga información y dé respuesta a su solicitud

de entre los cuales podrá elegir: a) vía correo electrónico (mensajes de datos) o; b) vía física

(copias simples); en este último caso el titular o su representante deberán recoger personalmente las notificaciones en las instalaciones de SciencePharma.

Para el caso del derecho de acceso SciencePharma podrá poner a su disposición copias simples,

certificadas, archivos de audio, video, imágenes o mensajes de datos según corresponda.

Usted en cualquier momento puede limitar el uso o transferencia de sus datos informando SciencePharma dicha circunstancia, sin embargo, estos datos son necesarios para las finalidades

descritas en el presente Aviso de Privacidad por lo que al no contar con ellos o no permitir su

obtención, impediría estar en condiciones para cumplir las finalidades. Para el caso de las finalidades

de publicidad y mercadotecnia, el Usuario puede, adicional a lo contenido en el párrafo anterior,

inscribirse en el Registro Público de Consumidores previsto en la Ley Federal de Protección al

Consumidor.

5. CAMBIOS AL AVISO DE PRIVACIDAD

SciencePharma mantiene revisiones y actualizaciones constantes al presente Aviso de Privacidad,

por lo que es necesario reservarse sus modificaciones.

Cualquier modificación al presente Aviso de Privacidad será publicada y estará disponible en el sitio

web y podrá ser solicitada en cualquier momento por usted ante SciencePharma.

Si tiene alguna duda o pregunta respecto al presente aviso de privacidad, por favor contáctenos en

la siguiente dirección: datospersonales@sciencepharma.com